



Miguel Ángel Rodríguez Pinillos, ayer en Pamplona. EDUARDO BUXENS

Miguel Ángel Rodríguez, premio UNED Fin de Carrera

Con un 9,44 de nota media, comenzará a trabajar en mayo como psicólogo clínico en el Hospital de Navarra

NOELIA GORBEA
Pamplona

Dejó a un lado el Diseño Gráfico y la Ilustración, habilidades con las que se ganaba la vida, para embarcarse en la aventura de la universidad a distancia. A curso por año, Miguel Ángel Rodríguez Pinillos, de 42, se ha convertido en el mejor estudiante de la UNED Pamplona con una nota media en Psicología de 9,44.

Esta tarde recibe su premio, dotado con 1.000 euros, aprovechando la celebración del Día de la UNED, donde más de un centenar de estudiantes del curso de acceso recibirán sus correspondientes diplomas.

¿Por qué eligió Psicología?
Cuando la empresa de Diseño Gráfico que pusimos en marcha mi mujer y yo no terminó de funcionar, me di cuenta de que necesitaba un cambio, algo más seguro. Ahora trabajo para la

administración y pensé que licenciarme en Psicología podría ser una buena forma de promocionar. No me esperaba que la carrera me gustara tanto.

¿Tuvo esa motivación algo que ver con lograr 18 Matrículas de Honor de 38 asignaturas?

Pienso que sí. Cogí la carrera con ganas y me puse un horario que he cumplido a diario durante estos cinco años. Los temarios son muy extensos y si no te organizas bien, es imposible aprobar. Y menos sacar unas buenas calificaciones.

Sacó, además, una sexta plaza en el examen PIR (especialista en Psicología Clínica) de enero de este año. ¿Tenía intención de quedarse en Navarra?

Soy de Logroño, pero mi mujer es de aquí, y ya llevamos tiempo instalados en Navarra. Ahora vivimos en Allo (Tierra Estella) y poder empezar en mayo en el Hospital de Navarra es haber logrado un auténtico reto, porque este trabajo sí que me motiva. Estoy muy contento.

¿Va con algún tipo de perspectiva?

Solo sé que tengo muchas ganas de afrontar esta nueva etapa. Estar donde estoy ahora es el mejor premio que podía tener.